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The Chairman: Order.

We’ve anticipated today’s meeting for some time, in 
particular the opportunity to meet near the end of this 
Parliament with the Speaker of the House of Commons and 
review what I think was in many ways likely the most unique, 
and perhaps even the most important, initiative with which we 
collaborated in terms of the Speaker and members of the House 
of Commons. It’s unfortunate that the Speaker was taken ill 
last weekend and will not be back in Ottawa for some time. 
However, in discussions with his office, with the environment 
coordinator, and with members of the committee, we felt it was 
important to go ahead with the report that was prepared for today’s 
meeting.

It can be said that in a sense all the rhetoric, discussion, and 
policy-making we have had in this committee for four years now 
comes to a very concrete focus—I don’t mean that to be a bad 
pun—with respect to our ability to reform and put into some kind of 
harmony our actions here in a very special community, that of 
Parliament Hill.

The Greening of the Hill program, which the Speaker initiated 
some three years ago, has taken on many manifestations. We have 
with us this morning, both in the audience, the first environment 
coordinator, Angela Ebsworth, and her successor, Karen Campbell. 
Because the Speaker is not available, the Administrator, Mr. Ed 
Riedel, is going to make words of introduction.

. Mr. Riedel, we welcome you, and Ms Campbell. We look forward 
to your appearance in front of our committee this morning.

Mr. Ed Riedel (Administrator, House of Commons): Thank 
you very much, Mr. Chairman.

It’s a particular pleasure for me to be here this morning. 
Members might recall—I think all members were there at the 
first meeting that was held in 1989—when this committee 
took the initiative, together with the Speaker, to launch the 
environmental program on the Hill. I distinctly remember accompa
nying the Speaker to that initial meeting, laying out some of the 
plans, and listening to some of the proposals coming forth from this 
committee.

Here we are, four years later, being able to look at a report that 
summarizes those efforts. I hope that the committee will be pleased 
with the initiatives and the success of the initiatives that have been 
undertaken.

Just a personal word, if I may, Mr. Chairman. I think it has 
been the support that this committee has given to this initiative, 
together with the Speaker, that has enabled this success that we 
see here today. I know personally that the individual staff

Le president: La séance est ouverte.

La réunion d’aujourd’hui est prévue depuis déjà quelque 
temps, et, plus particulièrement, nous avions envisagé la 
possibilité de rencontrer le président de la Chambre des 
communes, alors que la législature tire à sa fin, et examiner ce 
qui, sous bien des aspects, est probablement l’initiative la plus 
spéciale et peut-être la plus importante, à laquelle le Président 
de la Chambre et les députés de la Chambre des communes ont 
collaboré. Nous regrettons vivement la maladie du Président, 
qui s’est déclarée au cours de la dernière fin de semaine, et qui fait 
qu’il lui sera impossible de revenir à Ottawa pendant quelque temps. 
Toutefois, lors de discussions avec ses services, avez la coordinatrice 
de l’environnement, et avec les membres de notre comité, nous avons 
conclu qu’il était important de recevoir et étudier le rapport préparé 
pour la réunion d’aujourd’hui.

Dans un certain sens, on peut dire que tous les discours que nous 
avons entendus, toutes les discussions que nous avons eues ainsi que 
les décisions concernant les orientations prises par notre comité au 
cours des quatre dernières années en sont arrivées au test de la 
réalité—et je ne cherche nullement à plaisanter—pour juger de notre 
capacité de réformer une situation et d’enliser nos gestes dans la 
communauté tout à fait spéciale que forme le district parlementaire.

La Colline verte est un programme que le Président a lancé il y a 
quelque trois ans, et qui a pris diverses formes. Nous avons le plaisir 
d’avoir parmi nous ce matin, la première coordinatrice de l’environ
nement, Mme Angela Ebsworth, et Mme Karen Campbell qui lui a 
succédé. Étant donné que le Président ne peut pas être ici 
aujourd’hui, M. Ed Riedel, l’administrateur de la Chambre, présente
ra brièvement le sujet.

Monsieur Riedel, madame Campbell, soyez les bienvenus. Ce sera 
un plaisir pour nous de vous entendre ce matin.

M. Ed Riedel (administrateur, Chambre des communes): 
Merci beaucoup, monsieur le président.

C’est avec un grand plaisir que je me présente ici ce matin. 
Les députés se souviendront—je crois que vous étiez tous là lors 
de la première réunion qui s’est tenue en 1989—quand votre 
comité s’est associé au Président de la Chambre pour prendre 
l’initiative et lancer un programme de protection de l’environnement 
sur la Colline parlementaire. Je me souviens particulièrement bien de 
cette première réunion à laquelle j’avais accompagné le Président, 
présenter quelques plans et écouter plusieurs suggestions avancées 
par votre comité.

Quatre ans plus tard, nous pouvons maintenant examiner un 
rapport qui présente un résumé des efforts déployés. J’espère que le 
comité s’estimera satisfait des initiatives prises et des succès 
remportés.

Si vous me permettez un commentaire personnel, j’estime, 
monsieur le président, que c’est l’appui que votre comité a 
donné à cette initiative, conjointement avec le Président de la 
Chambre, qui a permis le succès que nous constatons ici


